



Condoléances du métropolite Hilarion de Volokolamsk suite au décès du Primat de l'Église orthodoxe bulgare

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a exprimé ses condoléances au Saint Synode de l'Église orthodoxe bulgare suite au décès du Patriarche Maxime de Bulgarie. Le Primat de l'Église orthodoxe bulgare s'est endormi dans le Seigneur le 6 novembre 2012 dans sa 99^e année.

Au Saint Synode de l'Église orthodoxe bulgare

Éminences, bien-aimés dans le Christ confrères archipasteurs !

Ayant appris avec chagrin le décès de Sa Sainteté le Patriarche Maxime de Bulgarie, je vous exprime mes profondes et sincères condoléances face à cette grande perte.

Le plus ancien des Primats des Églises orthodoxes locales, le Patriarche Maxime a porté sur ses épaules la lourde croix du ministère patriarcal durant plus de quarante années. Moine depuis sa jeunesse, il a donné toute sa vie au service de la Sainte Église de Bulgarie, portant le fardeau du peuple de Dieu avec humilité, courage et amour paternel.

Plusieurs générations de croyants orthodoxes bulgares ont vu dans le défunt Primat un maître spirituel aimant et sage. Durant les années d'hégémonie du pouvoir athée, il a pris soin de la dignité de la Sainte Orthodoxie et de la préservation dans les cœurs des gens de la foi orthodoxe de leurs pères. A notre époque, il s'est tout autant préoccupé de résoudre les troubles et les divisions. Le Patriarche Maxime s'est battu avec zèle pour l'unité de la Sainte Église de Bulgarie, devenant pour des millions de fidèles dans tous les pays du monde le symbole vivant de cette unité.

La nouvelle du décès de Sa Sainteté le Patriarche Maxime nous touche d'autant plus durement que le défunt avait donné beaucoup de ses forces pour la consolidation des liens fraternels avec l'Église orthodoxe russe. En Russie et en Ukraine, en Biélorussie et en Moldavie, dans tous les autres pays du territoire canonique du Patriarcat de Moscou, on s'afflige de la perte amère qui touche l'Église bulgare.

J'ai eu personnellement plus d'une fois l'occasion de rencontrer Sa Sainteté, et chaque fois je m'étonnais de la grandeur d'esprit de cet homme, de sa force intérieure découlant de sa profonde union avec le Dieu très-haut dans la prière.

Que le Seigneur Jésus Christ, résurrection et vie (Jn 11, 25), fasse reposer l'âme de son serviteur nouvellement défunt dans les demeures des justes, où il n'est ni maladie, ni tristesse et ni soupir.

Éternelle mémoire !

Avec mon affection fraternelle dans le Seigneur !

Métropolitain Hilarion de Volokolamsk,

Président du Département des relations ecclésiastiques extérieures

Du Patriarcat de Moscou

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53481/>